

# 新町小学校だより

～かしこく ころろゆたかに

たくましく 生きる新町の子～

第16号

令和4年3月2日

津市立新町小学校

Tel 059-228-5125

## 6年生になるのが楽しみに became!

～「6年生を送る会」を終えた5年生の感想～

先月の19日(土)「6年生を送る会」を行いました。昨年度に引き続き、各クラスが卒業生を招待し、それぞれの教室で今できる精一杯のお祝いの会をしました。コロナ禍のため時間も短くし、感染予防のために距離も取りながらの会となりましたが、各学級の子どもたちは「6年生が嬉しそうだった!」「頑張って準備してきて良かった!」と在校生も満足した会となったようです。特に、5年生は各クラスでの準備と合わせて、5・6年生のみで行う第二部のために約一か月間かけて練習してきました。この6年生を送る会は、6年生にとってはもちろん、最高学年へと進級する5年生にとっても大切な経験となったようです。

私は6年生からの「6年生は苦勞も多いけど、その分楽しいことも返ってきます」という言葉が印象に残りました。6年生になるのが楽しみになりました。体育館での「Wish」では、6年生と5年生の歌が重なった時、すごく気持ちよかったです。私も6年生になったら、6年生のように歌いたいです。

六送会で合奏した「ルパン三世」は、最後の速い部分が特に難しかったです。6年生からの歌のプレゼントは、声が透き通っていてすごいなと思いました。次はぼくたちが送られる方なので楽しみです。

まず最初に準備をしていた時は楽しい気持ちが多かった。それで歌を考えたり、説明を考えていくうちに、もう少しこうした方が良いということが多くなった。準備している途中から楽しいから頑張ろうという気持ちが増えた。歌は6年生と息が合っていたと思い楽しかった。緊張したところもあったけど、すごく楽しくできた。

